



Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Pressemitteilung vom 15.05.2024

Florian Streibl, MdL

Fraktionsvorsitzender

Florian Streibl MdL – Freistaat investiert weiter in die Sanierung der Schlossanlage – Linderhof – knapp 17 Mio. Euro für den Maurischen Kiosk beschlossen

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Fraktionsvorsitzender der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, zeigt sich sehr erfreut darüber, dass die Vertreterinnen und Vertreter der Regierungsfractionen im Haushaltsausschuss des Bayerischen Landtags dafür gestimmt haben, knapp 17 Mio. Euro für die Sanierung des Maurischen Kiosk im Schlosspark von Linderhof (Gemeinde Ettal, Landkreis Garmisch-Partenkirchen) zur Verfügung zu stellen.

Der Maurische Kiosk ist in mehrfacher Hinsicht ein einzigartiges Baudenkmal. Ursprünglich wurde dieses Gebäude für die Weltausstellung in Paris im Jahr 1867 gebaut. König Ludwig II. beauftragte dann Georg von Dollmann, diesen Ausstellungspavillon im Schlosspark von Linderhof wieder aufzubauen. Seit 1877 befindet er sich dort. Bald nach dem Tod von Ludwig II. wurden Schloss und Schlosspark für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Die Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen will mit der Sanierung des Maurischen Kiosks die umfassenden Maßnahmen zum Erhalt der Baudenkmäler in Linderhof weiter fortsetzen.

Florian Streibl dazu: „Der Linderhofer Schlosspark ist ein magischer und faszinierender Ort. Ich sehe es als Verpflichtung des Freistaats an, die Königsschlösser dauerhaft für die Nachwelt zu erhalten und sie den Besucherinnen und Besuchern aus aller Welt in Bestform zu präsentieren.“

Die Schlösser repräsentieren einen wesentlichen Teil der bayerischen Identität – man spürt hier, dass der Freistaat geprägt ist von Heimatverbundenheit, Weltoffenheit, Liberalität und den jahrhundertelangen Traditionen.

Streibl dazu abschließend: „Wir würden uns an unserer eigenen Geschichte vergehen, wenn wir hier nicht investieren, um dieses herausragende Erbe unserer Geschichte zu erhalten. Als Abgeordneter aus dem Stimmkreis Garmisch-Partenkirchen weiß ich die wertschätzende Entscheidung des Haushaltsausschusses zu würdigen, hier das Bewahren unseres historischen Erbes zu ermöglichen.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl, MdL
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
info@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282 Fax. 08822/935287
referentbartl@florian-streibl.de Tel.: 08822 / 935963
www.florian-streibl.de